

## **Solicitud de Recursos a la Secretaria de Estado de Migraciones**

**19 de octubre de 2022**

Estimada Sra Castro,

El Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE), tras un período en el que no fue convocado, desde junio de 2018, comenzó su VIII Mandato el pasado 14 y 15 de junio de 2022.

Los miembros del Consejo más veteranos pudieron comprobar que a pesar del esfuerzo que pusieron el Subdirector General de la Ciudadanía Española en el Exterior y Políticas de Retorno, y la única trabajadora asignada a este órgano, esto distaba mucho de los recursos tradicionalmente asignados y que podrían hacerse con la carga de trabajo que un Consejo General necesita.

Como ejemplos del impacto que la falta de personal tiene en el funcionamiento normal del CGCEE, el acta de este primer Pleno está lejos de estar preparado más cuatro meses tras la consecución de este evento y los miembros del Consejo están aún esperando a recibir el pago de las dietas correspondientes cuando antes se recibía durante el Pleno.

El gran desempeño del actual equipo de dos personas, que desde el CGCEE agradecemos no ocultan la necesidad de un incremento de plantilla para llevar a cabo el trabajo que requiere el actual Consejo General que, con su nueva impronta, necesita que el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones asigne el personal necesario para que el CGCEE pueda llevar a cabo su trabajo de una manera eficiente.

Durante la COVID19 y dada la no convocatoria de Plenos durante 2019, 2020 y 2021 por motivos ajenos al CGCEE, se redujo el equipo a cargo de esta institución, y necesitamos revertir el número de trabajadores y trabajadoras disponibles en esta área del Ministerio de manera permanente.

La comisión permanente del CGCEE solicita que se evalúen los requerimientos de esta institución, se incremente la capacidad del ministerio en apoyo a nuestro trabajo y asegurarnos que no se deje sin recursos económicos ni personal necesario al único apoyo que tenemos por parte del Gobierno de España.

Fdo: **Comisión permanente del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior**